

Medienmitteilung

10 Jahre Engagement für die Oberwalliser Wirtschaft

Der Verein Wirtschaftsforum Oberwallis feiert sein 10-jähriges Bestehen. An der GV am Mittwochabend erhielten die Mitglieder einen Einblick auf vergangene und anstehende Themen.

Die GV des Vereins Wirtschaftsforum Oberwallis wird traditionell im Betrieb eines Mitglieds durchgeführt. Vereinspräsident Mario Kalbermatter begrüßte die rund 50 Teilnehmer bei der ACW Auto-Center AG in Eyholz. Der Gastgeber hat sich seit seinen Anfängen vor über 60 Jahren stetig weiterentwickelt. Zuletzt konnte das Unternehmen 2016 den Standort in Eyholz vollumfänglich modernisieren. Die neuen Räumlichkeiten bildeten einen würdigen Rahmen zum Start in das zehnte Vereinsjahr.

Rückblende

Die Anfänge des Vereins gehen zurück auf den früheren Vifra-Wirtschaftstag. Dessen Erweiterung auf das gesamte Oberwallis führte zur Gründung des Vereins „Oberwalliser Wirtschaftstag“. Um die Tätigkeiten nicht einzig auf den Wirtschaftstag zu beschränken, hat sich der Verein zwei Jahre später (2010) neu ausgerichtet und in „Wirtschaftsforum Oberwallis“ umbenannt. Neben der Organisation und Durchführung des Wirtschaftstags fördert er die branchenübergreifenden Verbindungen und den Erfahrungsaustausch. „Über die Jahre ist ein breites Netzwerk entstanden“, sagt Vereinspräsident Mario Kalbermatter. „In unserem Wirtschaftsumfeld mit vielen KMU ist ein Erfahrungsaustausch auf dieser Ebene besonders wertvoll“. Erfreut zeigt sich Kalbermatter darüber, dass sich aus einzelnen Themen konkrete Projekte entwickelt haben. So wird in diesem Herbst zum zweiten Mal das Oberwalliser Berufsschaufenster unter der Trägerschaft des Vereins durchgeführt.

Das Jahr 2017

Im vergangenen Jahr organisierte der Verein für seine Mitglieder einen Ausflug zum Bürgenstock Resort, dessen Nachhaltigkeitskonzept mit Energiegewinnung, Bauweise und Logistik beispielhaft ist. „Solche Projektbesichtigungen sind inspirierend und finden grossen Anklang bei den Mitgliedern“, sagt Geschäftsleiter Ivo Nanzer. Ebenso wie der jährliche Wirtschaftstag, der im November 2017 zum Thema „Stress & Burnout“ durchgeführt wurde. Dr. Dieter Kissling und Nationalrätin Natalie Rickli überzeugten dabei als Referenten.

Neue Themen

Im Jubiläumsjahr erwarten die Mitglieder verschiedene Themen und Anlässe. Der Verein wird sich u. a. vertieft mit dem Wirtschaftsraum Oberwallis sowie dem Thema Auftrittskompetenz befassen. Ausserdem sind ein Olympia-Frühstück und der obligate Jahresausflug geplant. Zum Abschluss der diesjährigen GV rückte das Thema Marketing in den Fokus. Damian Constatin, CEO Valais/Wallis Promotion, führte aus, wie mit territorialem Marketing Wertschöpfung generiert werden kann.

Eyholz, 22.03.2018

Weitere Informationen

Der Verein Wirtschaftsforum Oberwallis zählt 90 Mitglieder und engagiert sich durch die nachhaltige Behandlung von Themen für die Oberwalliser Wirtschaft. Den 3-köpfigen Vorstand bilden Mario Kalbermatter (Präsident), Nicole Zenhäusern-Camenisch (Vizepräsidentin und Aktuarin) sowie Alain Zuber (Finanzen). Die Geschäftsführung nimmt Ivo Nanzer von der RW Oberwallis AG (RWO AG) wahr, an welcher der Verein Wirtschaftsforum Oberwallis mit einem Drittel der Aktien beteiligt ist.

Ivo Nanzer | Geschäftsleiter Verein Wirtschaftsforum Oberwallis | Tel: 027 921 18 84